

ABSTRAK

Faiq Zaahir, NIM: 1940110133, Implementasi Bimbingan Kelompok Melalui Kajian Kitab Ta'lim Muta'allim Dalam Upaya Menumbuhkan Motivasi Belajar Santri Di Pondok Pesantren Annur Al-Islamy Jekulo Kudus.

Tujuan penelitian adalah untuk mendeskripsikan implementasi bimbingan kelompok melalui kajian kitab ta'lim muta'alim dalam upaya menumbuhkan motivasi belajar santri di pondok pesantren Annur Al-Islamy Jekulo Kudus, antara lain: (1) Mendeskripsikan karakteristik motivasi belajar santri (2) Mendeskripsikan implementasi bimbingan kelompok melalui kajian kitab Ta'lim Muta'alim dalam upaya menumbuhkan motivasi belajar santri (3) Mendeskripsikan faktor penghambat dan pendukung implementasi bimbingan kelompok dengan kajian kitab Ta'lim Muta'allim dalam upaya menumbuhkan motivasi belajar santri di pondok pesantren Annur Al-Islamy.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Sampel yang digunakan menggunakan teknik *purposive sampling*. Pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi kepada enam orang, yaitu: 1 pengasuh, 1 ustadz, 1 ketua, dan 3 santri. Teknik analisis data yang digunakan yaitu data *reduction*, data *display* dan *conclusion drawing/verification*.

Hasil penelitian diketahui, *pertama*, karakteristik motivasi belajar yang dimiliki santri di Ponpes Annur Al-Islamy berbeda-beda. *Kedua*, implementasi bimbingan kelompok melalui kajian kitab ta'lim muta'alim dalam upaya menumbuhkan motivasi belajar santri di Ponpes Annur Al-Islamy dilakukan melalui kegiatan rutin setiap satu minggu sekali melalui empat tahapan, yaitu pembentukan, peralihan, kegiatan, pengakhiran. *Ketiga*, faktor penghambat dalam implementasi bimbingan kelompok melalui kajian kitab ta'lim muta'alim dalam upaya menumbuhkan motivasi belajar santri di Ponpes Annur Al-Islamy adalah kurangnya motivasi pada santri. Sedangkan faktor pendukungnya adalah fasilitas, isi materi, dan kesiapan santri untuk menerima materi.

Kata Kunci: *Bimbingan Kelompok, Kitab Ta'lim Muta'allim, Motivasi Belajar*